



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

“TELEFÓNICA, S.A.”, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de valores, procede por medio del presente escrito a comunicar el siguiente:

HECHO RELEVANTE

En relación a las informaciones aparecidas hoy en un diario de difusión nacional respecto a un supuesto canje de activos entre Telefónica Media y Bertelsmann, TELEFÓNICA quiere precisar lo siguiente:

1. No existe negociación ni conversación alguna con el Grupo Bertelsmann tendente a la entrada de éste en el capital de Telefónica Media.
2. En la actualidad, las relaciones de Telefónica con Bertelsmann se circunscriben a las participaciones que ambos grupos mantienen en Lycos Europe (Telefónica, a través de Terra-Lycos) y a un contrato publicitario firmado por Bertelsmann a favor de Terra-Lycos.
3. Recientemente, Telefónica Data ha cerrado con Bertelsmann la compra de su filial de servicios de Internet para empresas, Mediaways, acuerdo que fue difundido en su día por ambos Grupos.

Madrid, 9 de abril de 2001